



SAUVEZ LE CRICKET GENEVOIS ! PÉTITION CITOYENNE

Le projet de Plan directeur de quartier du Centre sportif du Bout-du-Monde menace la survie du cricket à Genève en prévoyant d'y démolir la piste de cricket d'ici 2023-2025. **Aucune alternative n'est proposée aux clubs résidents !** Une disparition de la pratique du cricket compromettrait plus que sérieusement l'avenir d'au moins trois clubs locaux (dont le plus ancien club de Suisse fondé en 1872 !) et porterait un coup dur à ce sport au niveau national. **Près de 150 joueurs-s pourraient être directement affecté-e-s et un millier indirectement.**

L'Association Genevoise de Cricket demande donc aux autorités compétentes de la Ville de Genève de **reconsidérer le projet de démolition de la piste de cricket** et de **garantir aux clubs concernés de pouvoir continuer à jouer au Bout-du-Monde** sur un des terrains les plus appréciés du pays entier.

Toutes et tous peuvent signer cette pétition, de nationalité suisse ou non.

The draft Neighbourhood Master Plan of the Bout-du-Monde Sports Center threatens the survival of cricket practice in Geneva by planning to demolish the cricket pitch by 2023-2025. **No alternatives have been offered to current resident clubs!** Such result would gravely jeopardise the future of at least three local clubs (including the oldest club in Switzerland, founded in 1872!) and it would strike a hard blow to the sport at the national level. **Nearly 150 players could be directly affected and about a thousand indirectly.**

The *Association Genevoise de Cricket* (Geneva Cricket Association) therefore asks the authorities of the City of Geneva **to reconsider the project to demolish the cricket pitch** and **to guarantee that the relevant clubs can continue to play at the Bout-du-Monde** on one of the most popular ground in the whole country.

Everyone can sign this petition, Swiss citizens or not.

NOM	PRÉNOM	ADRESSE	ENTITÉ/ORGANISATION	SIGNATURE